



Santander | 25 JUN 2021 08:59 AM

Cira Infantas perforará más de 30 nuevos pozos en El Centro, en Barrancabermeja

Por: Yuli Méndez
@yulimetauto

Cortesía: Prensa Ecopetrol

Desde el año pasado, la Cira Infantas ha

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

El campo más antiguo del país, la Cira Infantas, operado por **Ecopetrol**, en sociedad con SierraCol Energy, comenzará con la programación de perforación, mantenimiento y reacondicionamiento de pozos para este semestre.

Y es que la empresa de **petróleo**s tiene previsto realizar la perforación de más de 30 pozos nuevos en la campaña que inició este mes de junio, mediante técnica convencional. Todo esto con el objetivo de mejorar la producción y entregar oportunidades laborales a la población del Corregimiento El Centro y de Barrancabermeja.

Julio César Varela, gerente de La Cira Infantas, entregó detalles del proceso y señaló que “las actividades de subsuelo, relacionadas con el mantenimiento y reacondicionamiento de pozos, más las de abandono de pozos, continuarán desarrollándose con los equipos que se requieran, por tal razón se retirarán cuatro equipos que ya cumplieron la totalidad de los trabajos asignados”.



Lea También:
En Santander demandaron decreto presidencial sobre las clases presenciales

Además, indicó que desde el año pasado este proyecto ha generado empleos en la región del Magdalena Medio, aportando a la reactivación económica.

“Desde el mes de agosto de 2020 hasta abril de este

año, la Cira Infantas ha vinculado a más de 1.000 trabajadores en actividades y en esta nueva etapa se espera generar por lo menos 160 nuevas plazas”, acotó.

“En su mayoría, se ha contratado a trabajadores de la localidad del corregimiento El Centro y el Distrito de Barrancabermeja”, agregó el gerente Julio César Varela.



Lea También:
Inpec asegura que el pabellón de la cárcel Palogordo en Girón, Santander, sí está terminado

Se tiene previsto intervenir los pozos hasta el mes de diciembre de este año. Se espera que los nuevos barriles apalanquen las reservas del país, la contratación de personal y de bienes, y los servicios de la localidad.

“**Ecopetrol** y SierraCol Energy han evaluado los requerimientos técnicos del campo la Cira Infantas, con la finalidad de que siga entregando barriles que aporten al bienestar de los habitantes del Magdalena Medio”, finalmente dijo Varela.

Es importante mencionar que según las políticas estatales, un alto porcentaje de mano de obra debe ser de la zona de influencia de los pozos petroleros.

De esta manera, el campo más antiguo del país indica que se encuentra comprometido con la reactivación de la economía y la generación de empleo en la región.

Fuente: Alerta Santanderes

Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Perforaciones en Barrancabermeja Cira Infantas

Petróleo en Barrancabermeja Ecopetrol

Explotación de petróleo en Barrancabermeja

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR



Santander | 24 JUN 2021 05:15 PM

En Santander demandaron decreto presidencial sobre las clases presenciales

Por: Valesca Alvarado
@valescalvarado

Archivo RCN RADIO

Padres de familia y docentes temen un pico de contagios en los menores de edad, ante las aglomeraciones en las instituciones.

En Santander fue demandando el decreto presidencial que establece las clases presenciales para el segundo semestre de este año en colegios los oficiales de todo el país. Representantes de los padres de familia y docentes consideran inconveniente el retorno a las aulas en este momento, debido a la difícil